

Paris, le 26 juillet 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Fédération bancaire française et Action'elles signent un partenariat pour promouvoir l'entrepreneuriat féminin

La Fédération bancaire française (FBF) et l'association Action'elles signent un partenariat afin de renforcer leur collaboration dans l'accompagnement des entrepreneures membres d'Action'elles et participer à la promotion de l'entrepreneuriat au féminin.

L'entrepreneuriat est un élément clé pour le dynamisme économique de notre pays. Par ce partenariat, la FBF et Action'elles s'apporteront un soutien et une expérience mutuels dans le cadre de leurs actions organisées en faveur des femmes entrepreneures ou désireuses d'entreprendre. Ce soutien prendra la forme de manifestations conjointes, d'organisation de webinaires, et de formations, de mise à disposition d'expertise ou d'outils, notamment via le programme d'éducation budgétaire et financière [les Clés de la banque](#), dont l'objectif sera de promouvoir l'émancipation économique, des femmes porteuses de projets.

Pour Maya Atig, Directrice générale de la FBF et Frédérique Montrésor, Présidente de Action'elles : « Nous sommes ravies de ce partenariat, qui nous permettra de bénéficier mutuellement de nos expertises. Aujourd'hui, les femmes souhaitant entreprendre doivent savoir que les banques sont là pour les accompagner dans la réalisation de leur projet. Ensemble nous voulons amplifier leurs ambitions. »

CONTACTS

Benoît DANTON : 01 48 00 50 70 – bdanton@fbf.fr

Jenny SENSAU : 01 48 00 50 52 - jsensiau@fbf.fr

FBFservicedepresse@fbf.fr

Suivez-nous sur Twitter

 [@FBFFrance](https://twitter.com/FBFFrance)